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CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

 

PAR COURRIEL 
 

Richmond, le 16 mars 2017 

 

 
Mme Rachel McWhirter 
Présidente du comité des Partenaires 
Vice-présidente de l’APÉ 
École Entre-lacs 
Penticton, C.-B. 
 
Courriel : ape_entre@csf.bc.ca 

 

Mme Annick Rahkola 
Présidente de l’APÉ 
École Entre-lacs 
Penticton, C.-B. 
 
 
Courriel : ape_entre@csf.bc.ca 

 
 
Mesdames McWhirter et Rahkola, 

 

J’accuse réception de votre lettre du 3 mars courant et je vous remercie de me transmettre vos 

inquiétudes en ce qui concerne l'avenir de l'école Entre-lacs et également en ce qui concerne les 

familles qui ont quitté l’école à cause du manque de cours d'options.  

 

Le CSF a suivi de très près le processus de fermeture de l'école McNicoll au cours de l'hiver et du 

printemps 2016. M. Sylvain Allison a été en contact de façon régulière avec la haute direction du 

SD67 et a participé au processus de consultation sur la fermeture de l'école. Pendant cette 

consultation, le CSF a communiqué aux dirigeants du SD67, par correspondance, son intérêt de 

louer l'école pour pouvoir offrir son programme d'éducation francophone autant aux niveaux 

élémentaires que secondaires. 

 

Une fois que l'école a été fermée officiellement par le SD67, le CSF a continué de démontrer son 

intérêt à louer l'école. Le ministère de l'Éducation a commencé à appuyer le CSF dans ses 

démarches immédiatement après la réception du jugement de la juge Russel à la fin du mois 

de septembre 2016. Le jugement prévoit, soit une école neuve de la M à 8 pour la communauté 

de l'école Entre-lacs, ou soit une école qui serait jugée équivalente à celle des écoles 

anglophones du secteur de fréquentation de l'école Entre-lacs. 

 

Plusieurs discussions ont eu lieu entre le CSF et le SD67 depuis un an, ainsi qu'entre le ministère 

de l'Éducation et le SD67, et ce depuis octobre 2016. Dernièrement, une correspondance 

conjointe entre le ministère de l'Éducation et le CSF a été envoyée pour demander l'achat de 

l'École McNicoll Park. Si une entente est impossible à atteindre entre le SD67 et le CSF, un 
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stratégie différente sera mise en oeuvre dans les plus brefs délais pour répondre aux besoins des 

familles francophones. 

 

Soyez assurées que les efforts nécessaires ont été déployés depuis la fermeture de l'école 

McNicoll Park pour faire avancer le dossier de l'éducation francophone dans la région de 

Penticton. 

 

Je vous prie de recevoir, mesdames McWhirter et Rahkola, l’expression de mes meilleurs 

sentiments. 

 

 
 
Marie-France Lapierre 
Présidente 
 
Cc :  M. Bertrand Dupain, directeur général 

 M. Sylvain Allison, secrétaire trésorier 

 M. Roger Hébert, conseiller scolaire de la région Sud-Est 

 

 

 


